
Gemeinde Siebeneichen 
Der Vorsitzende  

Niederschrift 

über die Einwohnerversammlung der Gemeinde Siebeneichen am Donnerstag, den 
25.06.2020; St. Johannis-Haus, Kanalstr. 3a in 21514 Siebeneichen 

 

Beginn: 19:00 Uhr 
Ende: 20:15 Uhr 
 
 
 
Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 
 

1)  Eröffnung, Begrüßung 
 
 

 

2)  Berichte aus den Ausschüssen 
 
 

 

3)  Rückblick auf das Jahr 2019 
 
 

 

4)  Bericht des Bürgermeisters 
 
 

 

5)  Anregungen und Vorschläge aus der Gemeinde 
 
 

 

6)  Verschiedenes 
 
 

 

 
 
 



 
Tagesordnungspunkte 

 

Öffentlicher Teil 

1) Eröffnung, Begrüßung 
  

Herr Lucas begrüßt alle Anwesenden und heißt alle im Namen der Gemeinde 
Siebeneichen zur heutigen Einwohnerversammlung herzlich willkommen. 
 
 

  
2) Berichte aus den Ausschüssen 
  

Bau-,Wege- und Umwelt-Ausschuss: 
 
Herr Bruhn informiert über die Aufstellung der Mitfahrerbank im letzten Jahr 
. 
Weiter berichtet er über die bisher erfolgten Maßnahmen am Feuerwehrlösch-
teich.  
Durch die Mithilfe der Gemeindemitglieder und den insgesamt geleisteten 98 Ar-
beitsstunden  konnte am Arbeitslohn sehr viel Geld eingespart werden. Herr 
Bruhn bedankt sich für die Mithilfe.  
 
Herr Bruhn gibt den diesjährigen Termin für den Lindenrückschnitt am 10.07.2020 
bekannt. 
 
Jugend-Kultur-Ausschuss: 
 
Herr Franke berichtet über die erfolgreich stattgefundenen Veranstaltungen wie 
u.a. der Müllsammeltag, Pfingstfest und der Neujahrsempfang. 
 
Er spricht seinen besonderen Dank den Mitgliedern des Ausschusses, allen wei-
teren Helfern und der Kirchengemeinde Siebeneichen aus.  
 
Finanz-und Werkausschuss: 
 
Herr Jenner erläutert die aktuellen Steuer-Hebesätze und den Haushaltsplan.  
 
Ferner informiert Herr Jenner über die Abwasserlage, die die Gemeinde bereits 
seit geraumer Zeit beschäftigt. Seit Jahren bestehen Differenzen im Wasserver-
brauch. Dieses Jahr konnte ein Rückgang der Differenz zum Vorjahr verzeichnet 
werden.  
 
Weiter informiert Herr Jenner über die bevorstehende Sanierung des Pumpwer-
kes, hierzu wird später mehr in der Sitzung der Gemeindevertretung berichtet. Es 
wird nochmal darauf hingewiesen, dass feuchtes Toilettenpapier für eine Pump-
station nicht zweckmäßig sei, da sich das feuchte Papier nicht wie Toilettenpapier 
auflöst und dadurch Folgekosten durch das regelmäßig erforderliche Abpumpen 
verursacht.  
 
 
 
 

  



3) Rückblick auf das Jahr 2019 
  

Herr Lucas berichtet über die Geschehnisse des letzten Jahres in der Gemeinde 
Siebeneichen und spricht seinen Dank für die Ehrenamtler/-innen und deren En-
gagement in allen Bereichen für die Gemeinde aus.  
 
 

  
4) Bericht des Bürgermeisters 
  

Herr Bürgermeister Jan Lucas berichtet über den Sachstand der Sanierung der 
Grundschule und informiert über den Schulbeginn am 08.08.2020. Die feste Zu-
sage vom Land liegt noch nicht vor, wurde aber bereits mündlich zugesagt. Hier-
zu wird in der nachfolgenden Gemeinderatsitzung mehr berichtet.  
 
  

  
5) Anregungen und Vorschläge aus der Gemeinde 
  

Von einer Einwohnerin wird die Mähhäufigkeit in der Gemeinde kritisiert und er-
fragt, wer dieses bestimmt. Herr Lucas erklärt, dies zusammen mit dem Gemein-
dearbeiter festgelegt zu haben. Neben dieser Kritik habe er jedoch überwiegend 
positive Rückmeldung zum Erscheinungsbild erhalten. Zudem verweist Herr 
Lucas an die in 2019 aus Freiwilligen gegründete Projektgruppe, die sich mit den 
Grünflächen der Gemeinde befassen wollte. 
 
Ein Bürger erkundigt sich, in wie weit die bestehende 30-Zone im Ort durchge-
setzt wird. Es soll oftmals deutlich zu schnell gefahren werden und gerade mit 
Hinblick auf die Schulöffnung sollte geguckt werden, wie die Geschwindigkeitsbe-
schränkungen eingehalten werden.  
Es wird sich darauf verständigt, die Möglichkeiten zur Einhaltung/Durchsetzung 
der 30-Zone in der Gemeinde  im Bau- und Wegeausschuss zu erörtern.  
 
 

  
6) Verschiedenes 
  

Herr Lucas berichtet, dass durch die Corona-Pandemie viele Veranstaltungen der 
Gemeinde bisher nicht stattfinden konnten und schlägt daher einen Weihnachts-
markt, sollten die Corona-Beschränkungen dies bis dahin zulassen, vor. 
Die Gemeindevertreter befürworten das Vorhaben. Herr Lucas wird daher die 
weitere Planung in die Wege leiten.  
 
 

  
 
 
 
 

 .................................................   ..................................................  
   
 Vorsitzender  Schriftführung 
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